



通常総会を開催しました

6月19日、書面議決による第6回通常総会を開催いたしました。議案はすべて賛成多数により承認され、速やかに前年度の活動計算書と事業報告書ならびに、今年度の活動予算書と事業計画書を市役所に提出いたしました。正会員の皆さまのご協力ありがとうございました。今年度もよろしくお願ひします。(中村 鳴美)

県主催不登校相談会

6月12日、不登校相談会が、オンラインで開催されました。鈴蘭学園には一件のオンライン相談がありました。こちらは、湯河原市にある学校の先生からでした。対面式が良いと言っていた私も、遠くから相談される方にとっては、オンラインの方がメリットがあるということが分かりました。今後もオンライン相談は増えていくのかなと思っていますが、今はまだ、相談は電話やメールが多く、見学は直接見たいと言って来られる方が多くいらっしゃいます。(中村 鳴美)

不登校を考えるつどい

相模原市教が主宰する「不登校を考えるつどい」が市内3か所、保護者の参加人数は55名でした。

コロナの中でも、沢山の親御さんの参加、特にお父さんが多く来られました。昨年もそうでしたが、お父さんの在宅ワークが増えたことも影響しているのではないかと考えています。ここ数年は、フリースクールなどに通うお子さんの男女比率が女子に傾いています。この理由について今後考察していきたいと考えています。(中村 鳴美)

東京都フリースクール連携協議会

6月29日、リモートによる東京都フリースクール連携協議会が行われました。意見交換会において東京都西部方面の教育委員の方と4団体のフリースクールさんと一緒に、町田市教育委員会との連携について話し合いをしました。ここで話した神奈川県取り組みが、他の教育委員の方には驚きだったようで、自分たちのエリアでもフリースクールとの連携をこれから築き上げていきたいとお話をいただきました。神奈川県とフリースクールの関係性は、今からおよそ18年前から行われてきました。これから鈴蘭学園にも東京都との連携ができるようになり、とても嬉しく思います。頑張ります!!

(中村 鳴美)

リリーベル活動報告

6月は相模原北公園に行き、アジサイやバラなどの季節の花々を観察したり、小川や池を見て涼んだり、話をしながら公園を散歩するなど、楽しく1日を過ごしました。

7月には、リリーベルのベランダで育てていた夏野菜が収穫できました。子どもたちが水をあげたり傷んだ葉を取り除いたりとお世話をしてくれ、そのおかげできゅうりとトマトが立派に育ちました。取れた野菜は子どもたちがいただきました。

6月7月は季節の変化を、自然を通じて楽しむ活動が印象的でした。あまりの暑さに気分が落ち込んでしまうような日々の中でも、子どもたちと一緒に活動し楽しむ姿を見ると、こちらも元気をもらっているんだと感じています。これからもみんなと一緒に元気に楽しく活動できるよう、様々な企画を用意していきます。(佐野 拓哉)

中村のとっても感動した話

鬼滅の刃の漫画本、皆さんは読みましたか？ 中村は、あまり興味がありませんでしたが、鬼滅の刃が大好きな生徒から漫画本を読んでと言われて、全23巻を渡されました（さすがに一度に全部ではありません）。今年の1月頃渡されて、この7月によやく読み切りました。

感動しました！ 何が良かったかって、鬼（悪者）にも悲しい過去があるのだということです。人を理解するためには、その人がなんで悪の道に堕ちたのか。今の悪事だけを見て判断するのではなく、その人の過去まで含めて、全部を見て判断する必要があるということを感じました。

鬼滅の刃の漫画本を教えてください、ありがとうございます。人生勉強になりました。感謝します。

◆8月の予定◆

日	月	火	水	木	金	土
1	2 開園日 オープンスクール	3 開園日 オープンスクール	4 開園日 オープンスクール	5 開園日 オープンスクール	6 開園日 オープンスクール	7 夏休み
8 夏休み	9 夏休み	10 夏休み	11 夏休み	12 開園日	13 開園日	14 電話相談 面談・オンライン 相談（要予約）
15	16 開園日 オープンスクール	17 開園日 オープンスクール	18 開園日 オープンスクール	19 開園日 オープンスクール	20 開園日 オープンスクール	21 面談・オンライン 相談（要予約）
22	23 開園日	24 開園日	25 開園日	26 開園日	27 開園日	28 電話相談 面談・オンライン 相談（要予約）
29 電話相談	30 開園日	31 開園日	1	2	3	4

お悩みの方、ご相談ください。

自信・活力・自分らしさを取り戻すため、あなたと共に問題に向き合います。
まずは、ご相談ください。

相談専用ダイヤル TEL：042-733-0015

電話相談事業は、神奈川県フリースペース等補助金により運営しています。